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RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

MARTES 17 DICIEMBRE 2019 - 15:30 HORAS 

En Conchalí, se inicia la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal , a las 15:44 
Cañadilla, presidida por el Alcalde señor René de la Vega Fuentes. 

CONCEJALES PRESENTES 

1. SRA. GRACE ARCOS MATURANA 
2. SR. RUBEN CARVACHO RIVERA 
3. SRA. PAULINA RODRIGUEZ GOMEZ 
4. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 
5. SR. CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 
6. SR. RAUL VALDES ARIAS 
7. SR. ALEJANDRO VARGAS GÓNZALEZ 

CONCEJALES AUSENTES 
1. SRA. MARIA GUAJARDO SILVA 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1. RAÚL OPAZO URTUBIA 
2. DANIEL BASTIAS FARIAS 
3. CLAUDIA MIRANDA AGUILERA 
4. ALICIA TORO YÁÑEZ 
5. RODRIGO HORTAL SANDOVAL 
6. MARÍA TERESA ARROCET RAMIREZ 
7. FELIPE BENAVIDES BAÑADOS 
8. PATRICIO SAAVEDRA MUÑOZ 
9. GONZALO RETAMALES 
10. FERNANDO SEPULVEDA VALDES 

TEMAS: 

ADMINISTRADOR MUNICIPAL 
SECRETARIO MUNICIPAL 

DIRECTORA DE JURIDICO 
DIRECTORA DE CONTROL 

DIRECTOR DE TRÁNSITO (S) 
DIRECTOR DE SECPLA 
DIRECTOR DE DIDECO 
DIRECTOR DE ADMINISTRACION Y FINANZAS 
DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES (S) 
DIRECTOR DE INSPECCION GENERAL (S) 

1. Aprobación de Acta : S. Ordinaria 15.10.19 

2. Cuenta. 

3. Autorización para Suscribir Contrato Propuesta Pública "Mejoramiento de Techumbre en 
Gimnasio del Balneario Municipal, Conchalí" 102581-26-LP19 

4. Varios 

1 er COMPLEMENTO: 
Aprobación Subvención Extraordinaria a Coresam 

Entrega Informe Resultados de Consulta Ciudadana 

2do COMPLEMENTO: 
Autorización para suscribir contrato servicio "Conmemoración Aniversario 92", vía Convenio 
Marco con la empresa Producciones Caja Roja Limitada, CM-993003. 

PRIMER TEMA 
Aprobación de Actas: S. Ordinaria 15.10.19 

Se aprueba por unanimidad de los presentes el acta de la sesión ordinaria del 15.10.19 



SEGUNDO TEMA 
CUENTA. 
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1. Entrega Tramitación Cuenta Sesión Ordinaria de 13.12.19 

2. Carta de la Junta de Vecinos Villa Las Arboledas , de la Unidad Vecinal Nº 35, sobre Instalación de 
Feria Persa. 

3. Carta de la Unión Comunal de Centros de Madres y Agrupaciones de Mujeres, solicita subvención 
para año 2020, para la realización de diversas actividades. 

4. Carta de la Unión Comunal de Centros de Madres y Agrupaciones de Mujeres, solicita subvención 
año 2020, para mejoras recinto vacacional Unión Comunal Cartagena. 

5. Oficio Nº 398 de 13.12.19, de Coresam, responde consulta de la concejala Grace Arcos Maturana, 
sobre funcionarios que indica. 

6. Memorándum Nº 807 de 11.12.19 de la Secretaria Comunal de Planificación, mediante el cual se 
invita a los concejales (as) a remitir a esa unidad todo material bibliográfico o estudios que se 
estimen necesarios incorporar en el proceso de modificación del Plan Regulador Comunal Etapa l. 

7. Memorándum Nº 866 de 13.12.19 de Administración Municipal , responde consulta del Concejal 
Señor Alejandro Vargas González, respecto a la habilitación de cajeros atendidos por personas, en 
las Estaciones del Metro. 

8. Memorándum Nº 654 de 16.12.119, de la Dirección de Obras Municipales, informa permisos, 
recepciones y regularizaciones otorgadas en el mes de Noviembre de 2019, por esa Dirección, 
conforme a lo dispuesto por la O.G.U .C. 

9. Memorándum Nº 100 de 17.12.19, de la Dirección de Control, remite informe Programación 
Presupuestaria trimestre Julio - Septiembre del 2019. 

1 O. Y se complementa esta cuenta con la circular Nº23 del 13 de noviembre de 2019, donde el 
Gobierno Regional , informa que se hará una redistribución de recursos en el marco de la 
contingencia que ha afectado tanto a la Región Metropolitana como el resto del país por un monto 
de $79.200.000 para nuestra comuna. 

El Sr. Alcalde, cede la palabra a la concejala Grace Arcos 

La Concejala Grace Arcos, Entrega su opinión en relación al orden del concejo, porque la citación inicial 
contemplaba cuatro puntos y se acaba de entregar en dos ocasiones complementos de tabla, lo menciona a 
propósito que se revisó el reglamento del concejo en sala para poder entre otras cosas darle más orden al 
debate y no inhibir el debate con temas que se incorporan posteriormente 

TERCER TEMA 
Autorización para Suscribir Contrato Propuesta Pública "Mejoramiento de Techumbre en 
Gimnasio del Balneario Municipal, Conchalí" ID2581-26-LP19 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., da la palabra al profesional de Secpla Daniel Arce. 

El profesional de la Secretaria Comunal de Planificación Sr. Daniel Arce, expone conforme a la 
siguiente presentación: 
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.1...._. 
J.GDl. 

C<;,t,J.C:!fl;\'-J 

"11.1.ejoramiento de Techumbre en Gimnasio de Balneario Municipal. 
Concholr'. 

LICITACIÓN; 
10: 2581·26-LP i 9 

flNANCIAMIENTO:MUNICIPAl 

Objeto de la Licitación 

Lo e'¡e •eón de p,oyecto de r~jctam·;er110 de o tecn:.m'J:)(e en e G'r1noS'0 de Banea· o MtJr\.c·pa de o 
coMuno de Ccncno :i'. 'o repcm::ic'én co-tespcnde o une ~pe•iic1e aproXifY'Oda de 55;3,3,3, m.2. ;;e contemp\:l el 
cambio de oda o esh.1cw~a de cuo'e·io ccrespondien!e o ' ha '. de acceso. ofc'.nos y cor.c<nes y o 'nstaodón 
de nu,evo; co11c eta, de aguas ;uvb .en e, per'.melro de lechul"tre. Lo ontef.o(. con lodo .o scr;c;tado. seg0n ,os 
Bases Ad....,·n:stml'vo'i. es Bases Técníeos. o oiefio de' odjud'cctorio y tcdos les docur..entos pubScooos en e: 
"'e-to .. 

Monto del Presupuesto Disponible. (conl.V.A.}: $50.000.000.-

Aperlura 

El d ía 28. l l .2019.se realizo lo apertura e lectrónico, en lo comuna de Concholi, o cargo de la 
Comisión de Apertura, de acuerdo o lodispue.stoen los Bases Administrativos. 

Los funcionoriosdesigr.odos poro integrar lo Comisi6n de Apertura son: 
o ) Agust ino Ceo Robfes, tuncior.oria de Dirección Juddica. 
b ) Francisco Carrcbles Becerra. \1ncior,ario de SECPLA 
e) Daniel Best ias Farios, Secretario Municipal, como Minisfro de Fe. 

En e s· a propuesta público se presentaron OCHO (8) o' erente en e l Portal. de acuerdo a l detalle 
siguiente: 

Situación Oferto Nombre del Oferente 

piado , sin observaciones 
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• C{?~C!JALÍ 
Solicitudes Foro Inverso de Portal 

• PRIMERA RONDA ( efeciuadcs o 4 oferen es e l02.12.2019, con 48 hrs. de plazo). 

• Ai oferente Vemcol SenJices Soluciones en Alfvro SpA: No presento Cerfüicodos de 
Vigencia, de Estatutos Actuolizodoy de Anotacione s correspond¡enteso !e Sociedad. 

• RESPUESTA: Dentro del p lazo establecido. solamente adjunte en e l Foro Inverso e l Certificado 
de Estatuto Actuo!izodo. 

• A i oierente lng. y Proyectos del Río SpA (en UTP): Presento Certificados de! CBRS d e Vigencia 
de Sociedad y de Representonte Le gal fuero de lo vigencia sclicítado en e l numero[ 7. 1.2 de 
los Bases Administrativos. 

• RESPUESTA: En e l Feto Inverso. dentro de! p lazo establecido , no adjunto los certificados 
solicitados. 

• A l oferente Fab. y Conslrucción loreno Huerto Porro E.I.R.L : No presenio Certi'icodo de 
Anotaciones. Esto tu os Actue!izodosy Estatuiosot amparo de Je l ey N~20.659. 

RESPUESTA: Adjunto e ! Certificado de Anotaciones sclicrtodo, dentro de plazo, sin 
observaciones. 

• A l oferente Creorq SpA: Omite Certiíicodos de Estotut~ Aciuali:rodosyde Anotociones. 

• RESPUESTA: No odjvnio d entro de plozo, en el Foro Inverso .. 

Sol ic itudes Foro Inverso de Portal 

SEGUNDA RONOA fefec~~-odo e llO. l 2.:.0 9. ccn481'ctos óe plOzo). 

Lo Coe,-,:Sié Evoi'..;>0doro iol'ci,o en !O pbtofonno "Ver Adil-'f>tos" y en e! Foro lnve,.;o, o ;os ocho ofe<entes 
ocepiodos en k> e :opo de operiu,,o, Q'-"= ,e.spondon o to sigv'en:e soficitvd de ocioroc:ón: 

··se req,/e·-e or,exo, e l de$g'.oze del Íiem N'2 ''Teol'.cmb?e " del "Pterupves·o Oe !o&ldo", :eruenoo en 
con~ercc;ón !o Cor.sv·o t-PS. de Ac~orcc:one:s de Okertos_. los cvote:S fve10r. sonc:,orodos o u.o~s de De-c"~to 
Exen'c Mur'::'po' W l .4S3de120.11 .20 9". 

RESPUESTAS: 

o ¡ Al.to Se•v'cios de !nger-.e•io lldo.: Acempo¡;.o, den:,o de p'o zo . e f desglo!e solk::oóo poro e l :em Nº2 del 
Fojllmo!o N°4, ccep•odo. t:o ob!e,voc'oo:s. 

o ) Oeo•q SoA: No acompaño lo solicitado. 

e l Con.1::,.;cto,-0 Doyo L~do.: Acomcooo. den:ro de pozo. e ' de,.g:ose solicitodo ¡x:,,o e l ;tetn N~ del Foimoto 
N;:4, oceotodo, SITT cbservodcne.s. 

d ) Joro 0-s/'erór, Gómez: A-compone, dem,o de p 'o20, e l desgae solici'odo po-o e l ' iem N<:2 de Form,a,o Nº4. 
oc:p·odors'r observoc'or..e-s. 

• e ) 1..-on Co,de•o C<:mcho: No ocompoñalo soicitod o. 

f) F-ob>-icoc:ór, yConstr.;oc;ón lorero Hverio Porro E.LR.L.: No acompaño lo solicifodo. 

g ) tng. y P,oyec:os del ,fo SpA. efl T?. con lr,g . ec·.f.c. &omvs SpA.: No ocompoño lo soicilado. 

ht Ve.-:ico1 Serv'ce.; So't.-ciores en A.,·,.-,o S?A: Acompono. der',o de o'ozo. e l desg.o.;e .so!ici:odo ¡x:,rc ei '-em 
i-•2 del Fo•mo:o Ne.;, ocep1odo, sin obs.eNoc;o,.,e;. 

Comisión Evaluadora 

El d ío 13 de Diciembre de 2019, en lo comuna d e Concholi, .se consfüuye fo Comisión 
Eva!uodcra, de acuerdo o lo dispueslo en !os Beses Administrativos, poro evaluar los 
ant ecedentes Administrativos, Económicos y Técnicos d e lo presente licitación. y realizar lo 
propuesto de odjudiccción o t Alcalde, con e l fin de que seo ratificado o rechozodo. 

los hmcionorios designados poro integrar lo Comisión Evoluodctc son: 

Moría T ereso Arrocet Ramfrez. Directora de SECPLA. 

Raúl Opozo Ud ubio. Administrod0< Municipal. 

Gonzalo Retomo!es leivo. Direcior (s) de Obres Municipales. 
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Evaluación 

• Admisfbilidod de lo Oferto: 

• o ¡ Lo Comisión Evol<odoro. uno vez rey,sodos iodos k:ls ontecedentes o;:x:irtodos pcr iOs: 
p1oponentes oceptodos. conciuyeque po,,ona lo e to pode evoiooción k>s siguientesoietentes: 

Also Servidos de Ingeniería Udo. 

• Constructora Oaya Ltdo. 

• José Q.uilenón Gómez 

• Vertical Services Soluciones en Altura SpA. 

• b ) ;.; mismo i iernpo. uno vez reMsodos todos !os cn1ecedeoies OPOl'tcdos pci Jos ptoponentes 
oceptodos. esto Comisión concluye que se rechazan iossiguientes ofe,'10,. : 

• CreorqSpA 

• Juan C<:miero Concho 

• fobricoción y Construcción lorena Huerto Porro E.LR.l. 

• lng. y Proyectos del Río SPA {en UTP}. 

Evaluación 

• Evaluación de lo Oferto: 

De acuerdo o !os criterios de evo!uocíém esfob!ecidos e n los Bases Administrativos, lo cierto es 
evotuoda can los siguientes ponderaciones: 

DESCRIPCIÓN i>ONDERACION 
% 

CRITERIO N"' 1 Oferta Económica 

Seevo10o !o oferloeconómicoen base o l ''Aná!isísde Mínimo Precio: 

N<>l:Oferto Econ mica 

ción 
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.l!l.. .. 
~ 

COJ:;4CJ.4.AÜ 
CRITERIO 2<>: Experiencia 

En este criterio, e l onó!isis se baso en !os cerfüicodcs frmoóos por e \ mondanie, que 
demuestren expe.-ienoio en k: ejecución de obres civife.s. que indiquen que e i controto 
iue ejecuiado en su toia!idad. la car.tidod de metros cuadrados ejecutados . Segúr. !o 
siguiente Tablo: 

CRITERIO 3<>: cumplimiento de Requisitos Formales 

Eri e.ste componer.te se considera to prese ntación correcto y oportuna de todos los anexos 
exigidos en fas Beses Administrativos; oqueUos cierente s que no presentan !os anexos 
ir.dicodos er. e ! punto Nº 9 de !as Bases Administrativas antes def cie rre de recepción de 
ofertas. fueron rechazados automáticamente de lo eva luación de es·ta propuesta y su oferto 
declarado ír.odmisibie. 

Oferente 

Also Ltdo. 
Com. Doyo Udo. 

Vertlco: Servk::es SpA 

Oterente 

A lso Udc. 
Cons. Doyo Ud 

Vertica lServicesSpA 

Nº de Solic itudes en 
Foro Inverso/ Resultado 

Sóoe 

Puntaje Total Obtenido 

Oferta 
Económica Experienc.io 

60% 35% 

Cumple 
Requisitos 
Formales 

5% 

Punto je 
Fina l 
100% 

Proeuesta de Suserieeión de Contrato 

luga r 

En consideración o todo \o señotodc ptecedentemenie, y teniendo presente io !ocurtod que !lene esto Comisión 
de Evai..Jocicn. de con!cm1idod a bs llores oprcbados poto toles efectos. se propone o l A!cal::le adjudicar b 
::citación pÚbko "Mejoramiento de Techumbre en Gimnos10 de 6olneario Municipal, Coocho li", 10 2581-2l>-l.P19, 
o l c!erenl e que cbl t,'VO el prfrner h.igo• en la evo1uoción. o sober; 

• José luisQuilenónGómez. R.U.T.:9.454.575-7. 
• Ofer.o Económico o Sumo Atzodo: $39.071 .602 (IVA inc luido). 

P!ozcde Ejecución:l>Odíos c<>rridos .. 



8 

DECLARAClÓN COMlSJÓN EV ALUAOORA 

# -...-JQ~¡r,,,_-t-»,N't 0 i:')I! f'll!<::-..YMIUl~ U. Q;~•WA.'tf-0 
Qa •"-\A'fl!"A•IO MOW r<:r.,. AI. C,0,,...~H.Al;I -

El Alcalde Sr. René De La Vega F., señala que esta licitación está vinculada a los problemas que se 
presentaron en temporada de invierno, puntualmente al sector de ala poniente, el cual se llovió completo, 
tanto las salas como los baños del gimnasio municipal y está vinculado al recambio de la techumbre 

El Concejal Sr. Raúl Valdés., pregunta para cuando empezarían estos trabajos y si van a interferir con las 
actividades que hay en el gimnasio. 

El Profesional de la Secretaria Comunal de Planificación Sr. Daniel Arce., señala que el comienzo de la 
obra se realiza cinco días después del decreto que sanciona el contrato, por lo cual se proyecta un mes 
aproximado en que comience la obra. 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., señala que el uso del gimnasio en el mes de febrero baja un poco y 
que se puede ir hablando con la empresa para que no se vea afectado en un cien por ciento las actividades 
que se realizan en el espacio. 

Se aprueba por unanimidad de los presentes la autorización para suscribir contrato de Propuesta 
Pública "Mejoramiento de Techumbre en Gimnasio del Balneario Municipal, con la Persona Natural 
José Luis Quilenán Gómez, cuya oferta económica a suma alzada es de $ 39.071.602.- lva incluido, 
con un plazo de ejecución de 60 días corridos. 

1er COMPLEMENTO 
Aprobación Subvención Extraordinaria a Coresam 

El Secretario Municipal Daniel Bastías, señala que esta solicitud de subvención guarda relación con la 
modificación presupuestaria N°24, aprobada en la última sesión de concejo y es por $6.820.000.- y que va 
en directo beneficio de los funcionarios Bienestar del área de salud de dicha corporación, además se hizo 
entrega de un Oficio Ordinario Nº403 de la Secretaría General de CORESAM que, da cuenta de dicha 
solicitud . 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., Señala que es el ajuste del 4 UTM que se entrega por funcionario , la 
cual se tuvo que actualizar y genera esa diferencia. 

Se aprueba por unanimidad de los presentes la Subvención Extraordinaria a CORESAM por 
$6.820.000.- para cubrir el aporte de bienestar de los funcionarios del área de salud de dicha 
corporación. 

2do COMPLEMENTO 
Entrega Informe Resultados de Consulta Ciudadana 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., otorga la palabra al Sr. Raúl Opazo, Administrador Municipal, para 
dicha presentación 

El Administrador Municipal Raúl Opazo., expone conforme a la siguiente presentación: 
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CONCHALÍ 
- --~ .,,.._"""t•}~!' 

.,_ Lo consulto ciud adano de 2019 es uno no v 'nc,;onte que 
es:ió ;iendo reo' 'zodo en Ch e. 'o cuo, coinién pút>:',co en 
uno voriedod de temáticos, espec'o ,menle io po.;b'fidod de uno 
nuevo y d istinics demandes rocio'es. tonto o rúve ióco1 

convocado por io 
une osocioción que agrupo o 

y de 2019, 225 com0no, confrmo•on su 
port\c 'oocién en •o comvrto . 

a- A0n cvondo ío fecho of¡c; ;o : de !o consvrta fue e d 'o d omingo 15 de 
,::fcienbre. o!gvno, comvnm comenzaron ,v orocero e 'ectorol con 
ontíc,pocón por med:C de vo1ocíén electrón;co, corno io comuna de Lo 
Re:no ove port'<> ;u Pf<>eeso el 9 de diciembre. y e! últ:mc evento de sufrogio 
se ,eof2ot6 et 12 de enero de 2020 en o ccmunc de Osornc . 

.. 

.. O'~' C;,C<~OO O~CCP'',ZC.C-0 er~ e~ C~f'.g"~W tH:X) ~~~· peo r'*vc: e cace V , FJ5i!:..f..:..2 
*"• c-or-t e*· 2010. co,iw, ei o.o'i:e;-~ oe oerer''f'l"•et -e-~ .-··wc'<.> ~ vn ;;,,.o.ceso co,.....ttt!1;.,,,e,.J"/te y ,e-1 

ri',,,C,'ircÚ\';:, <:e- -@!i~. e1 1$ d,e r, c v'~,,,..,,!;:v.~ .OS. tco~J: O""'?J,..tC·~or~ S"V5,p-i:l'\O~ íQ CO:S;A'!C, 
~"\ ?:7tC<V'<20. ,e1 !O de- '",ov:.e-i:"'ttl'~ w crivr.c~ qvi:' ~ co,.,s:;,,rr;c :v.?r'io reo.ta-o-o-o~~ l $ 

efx~Á<Ml~<,, , V.Jmcib i-, p,egu:--;'t~; $01>:~ ~ oe.IT"?C 1"',d';)¡ .t0-C~1?5 et: Y.;· c }.}(J,t)dC1"; C . Act,em.Q¡ S* 
CO"';t,...mc e!!onc cc'.·.e:-c o "Cdee re;; ~to'*'<!s mo-} ete:z et-e 1 t o+~¡-
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,- Procedimiento 

Se de-cd'Ó de c~,e pcrtccor'on oque es c't.1dodoncs mayores de i 4 oño, que 
•es'don e., os ce-uno; odne-'dos y tengan ;u, cédu.os de 'dentidod o d:C. 

Lo v;;>:oc ón s-e d-c r,,eel ionte i•es n,-cdo dodes_ o :::uo es estuv'e•on o e ecc,én 
de codo rc.Jn:c 'oc ' dod: 

,.. Convencional: 1..0, vcromes tend·'.an que onfr p,esenc-o;:·Denie o ceo de 
votoC:ón O ' ove fue ossg odo y depos';a• su vote con to pape eta. 

,.. !'resenciol y Digital; Les votonles íend·ón o posíc;1K:Jod de tonto y··::::: 
o_;>'O""' en'e rned 'on!e un si1io web. como o ~mvés de lólef"15 d ig o,es 
p•esentes en d:sfntoi :¡;go!eS de ;o corivno. 

,.. Dígito!:. L.os votante, ro:o podron em'fr su voto de ton- o dígito ,. o t,ovés de 
uno pag no web . 

.. Preguntas 

Las preguntes se encontrobon repartidos o través de tres pog1nos o 
pape íetas (en e l caso de! voto convencional! Le p"ímero pégina ir.tente 
rredir le aprobación hacia uno nueva Consiitución de Chile (y su 
rrecar. ismo) a l igt10! que la opinión pública en temas de financiamiento de 
los munic ipios, com;pclon polr.ico y vn _ /A di'erencíado a P' Cdvc ~,:,s de 
r:-~,rr ,,-'J ~,, c::é, 0,,,,:::1::::; lo segunda in+enío identificar las demandas socicles, y la 
tercera fue ur,o pagino abíerlo o pregvntosespecíficos de ceda municipio. 

,oto 

=-

_....., --
Voto 2 

.,.,,.,,, .. ,_ 
'"" '''t ~·-,¡,m .. 

Voto 3 
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Er, r.uestro comuna se estobtecié 1.,r, meso de trabajo. en donde e l municipio 
en cor,ivnto con lo rr,e.so erritorioL io union scciot, adores .sociales 
comuno!es y 101 ccr.ceja1e:, de nuestrc comuna occrdoron los preguntas de 
lo primera papeleta (en donde !a meso acordó incluir pregunias) y en fo 
terce,a papeleta en la que se cor.suite por aspectos mas comuna les. 

Se reo lizorcn 3 re,~niones. e l 5. 6 y'? de Diciembre. 

Esie ocu.;;;rdo se condice e l grupo de .! l comunas dei país, los cuo1es 
ir.c iuimos to opción del clo por " ASAlv\BlEA CONSTITUYENTE" los cua les 
cptorros por un pronunciamiento cJo,o "NUEVA CONSTITUCION A TRAVES DE 
ASA!v!BLEA CONSTITUYENTE DEMOCRATICA, LIBRE, SOBERANA. PARITARIA Y 
PLURINACIONAL" . 

.,. El 11 de diciembre se anunció el iistodo de" nitivo de municipios que 
porl íciparón en e l proce~o e lectora l. sumando un +oto! de 225 comunas. 
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,... JUAN FERNADEZ (SIN INFORMAC!Ot-l OFICIAL A LA FECHA) 

113 COMUNAS 

._ LAS CONDES (CONSU TA INDEPENDIENTE. NO !NCLl!YE VOTO CONSTITUCIONAL) 

,... V!TACURA !COt-JSUUA lNDEPENDIE!'JTE, NO INCLUYE VOTO CONSTITUCIONAL¡ 

,... PLACILLA (SIN INFORMAC!ON OFICIAL A LA FECHA) 

;., VALDIVIA {CONSULTA INDEPENDIENTE) 

,... OSORNO (VOTACION SE REALIZARA EL 12 DE ENERO DE 2020) 

¡,.. ANTAPTICA (SIN INFORfv1AC101'1 CERTERAí 

7COMUNAS 
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126 COMUNAS 

95COMUNAS 

7 COMUNAS 

225COMUNAS 

113 COMUNAS 

.. De los 225 comunas que pcriiciporori de lo elección, 4 l en lo Región 
Metropolitonc, reo!ízaron su proceso de votación por medio de inieme+ 
ulilizor.do p lotofcr as de .::•:: d -::i·o; este servicio abrió su procese de 
recepción de votos e! 9 de diciembre con la comuna de Lo Reino , y 
finalizó e l l 5 de dic iembre o las 1 o hrs . 

.. Existieron c ínco empresas que estu vieron operando la votación 
e lectrónico . 

PAPELETA ii lST:TIJC cr IAL 
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Independiente de su respuesta anterior. 
¿Quién prefiere usted . que elabore una 
ueva Constitución? 
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Esta usted de acuerdo o en desacuerdo 
que los municipios tengan mas 
atribuciones y recursos? 

o,--~ 
-V~ ]'; .-.,~ 
~ i;,::¡; 
tUX> n ~ 
1,1~7 e"',; 
LU! 0,20\s 

»t.'1$ 100,.C<C; 

C-:c!'-<:~i 

z:..,.¿;,: 
'--"~" 

ª " 
1) 

:zso 

\1: 

n;.,; 
.,,.f!; 
c::.i; 
-:,,,oc.~ 

·o,t;:'$. 

eta u~fo.{S d V 4iH),J~ O <.w'\ ,;tw.~~1$,Q~i.,~ I.QS:. ~~°*:., fW~-~ 

~" #1)''1°tru~»,~"" >' NK.Wr'~" 

.,.,,, 1 
_,.... ~ .. -'-T"" .,.-,. .. -,... --,• 

, .• 
• :.O 

áEsto de acuerdo con que las personas condenados por corrupción, lavado 
de dinero. norcotróficoy vio!ocionesa derechos humanos tengan prohibido 
postular o cualquier cargo de representación popular;, emplees públicos y 
que queden inhabilitados a fo menos por 5 años? 
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Esta de acuerdo o en desacuerdo que 
exista un IV A rebajado para productos de 
primera necesidad 
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Esto de acuerdo con que el órgano que elaborara lo nuevo 
constitución ienga escaños reservados poro los pueblos originarios. 
paridad de genero (50% hombres 50% mujeres¡ y cuota protegido 
para diversidad sexual y personas en situación de discapacidad 
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Esto de acuerdo que poro lo elección del órgano constituyente. 
representantes de movimientos sociales e independientes puedan 
presentarse en las listos de candidatos o candidatos 
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¿Esta de acuerdo con que la edad 
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¿Esta de acuerdo que los resultados de los 
cabildos comunales sean considerados en 
la redacción de la nueva Constitución? 
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Para usted ¿Cuales son las tres 
demandas sociales mas importantes? 
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Para usted ¿Cuales son las tres 
demandas sociales mas importantes? 

Para usted ¿Cuakls sor, las tres demamlas sociales m.1s 
,mportantes? 

'::!=:---;;;r·-::s-~:-1-::r--:~ :;t:7·:::z ~:::.2!'~:::::-::::::. C:-:i':":":'f 
~.·:-f-;J!''l::"';:t 

PAPELETA CCf,/i.A lA~ 

Para usted ¿Cuáles son las tres ten1áticas 
mas importantes para nuestra comuna? 
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Para .. stetl <:C .. afo.s son las t,e,s temáti<:as mas imp<>rtal'ltes para nuest,a c<:>muna? 

,,,,,,,,J ,,.~ -. 
~ --» : .• ~'«J.,l»t,.,~ 1 ' 

.:« ·-·= 

TOTAL NACIONAL'. 

2.114.075 

TOT.A.L PADRÓJ cor~CHALi: 

120.886 

TOTAL ?ART!ClPAC1ÓN CONCHALÍ: 

24 .. 507 

• • 
, 

CONCHALI 
f<ll<ACi. JOnl(>A ll 

23.173 

1.334 

El Concejal Sr. Alejandro Vargas., Solicita saber en relación a la distribución del voto, cuantos fueron 
online y cuantos presencial , ya que él estuvo presente y vio una baja asistencia en los recintos de votación , 
y que él tiene un promedio de 180 personas promedio pro local. Agrega, que se informe cuantas personas 
votaron el viernes, sábado y domingo, respectivamente. 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., Señala que la información está en un grupo de whatsapp donde se 
registró la información que se iba levantando en el momento, así también está la información de cuantos 
hombre, mujeres, cuantos menores de edad en el rango de 14 y 15, de 15 y 16, y cuantos en el rango de 17 
y 18 años, cuantas personas votaron el viernes, sábado y domingo. Toda esa información esta y se 
entregara más detallada. 

El Administrador Municipal Sr. Raúl Opazo., Señala en relación a los documentos que fueron entregados 
resumen la votación por parte del municipio y los otros dos corresponden a la coordinación que realizo la 
municipalidad de recoleta y con los municipios que modificaron el voto, como no se tenía la misma papeleta 
que la asociación chilena de municipalidades, esta municipalidad lidero ponerse de acuerdo con los demás 
municipios la captación de resultados, para poder canalizar de mejor forma a la asociación chilena de 
municipalidades. Por lo tanto esta complementada con la información que se canalizo con los demás 
municipios para poder entregar a la asociación chilena . 

El Concejal Alejandro Vargas., Señala que es una buena cifra el número de personas que votaron, el 21 % 
del padrón más los jóvenes, comparándolo con otras comunas que tiene un padrón mayor, a pesar de ver 
los recintos vacíos daba otra sensación. Releva considerar el voto presencial en una próxima consulta, ya 
que como se vio en la comuna de Renca , con recintos llenos, da otra mística al proceso. Destaca la labor de 
los funcionarios municipales y de los profesores que estuvieron colaborando para llevar a c abo este 
proceso. Y tiene la convicción de que se puede hacer mucho más y acompañar las políticas públicas con el 
respaldo de la ciudadanía . Y sin duda que habrá un antes y un después de llevar a cabo este proceso. 
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La Concejala Grace Arcos., Señala que le parece muy positivo la participación en Conchalí, a pesar del 
poco tiempo de promoción de la consulta, que existió un alto número de personas que voto, lo cual 
demuestra que antemano los vecinos estaba decididos a participar de este proceso. Los resultas de esta 
encuesta, entregan un mandato claro a quienes están en el poder ejecutivo y legislativo, ya que nadie 
podría relativizar la demanda de una nueva constitución , y realza que en la metodología se habló de 
asamblea constituyente, hace que a quienes les corresponda ser representantes sepan cómo actuar. 
Destaca también que nuestra comuna allá incorporada la pregunta relacionada a los escaños reservados de 
los pueblos originarios, la paridad de género y la participación de los independientes, ya que eran preguntas 
que no tenían todas las comunas, lo cual también presiono a quienes debían tomar esa decisión. Agrega, 
que llama la atención que al final de la papeleta se encuentre el transporte público, con lo cual queda claro 
que el problema no fueron los $30 sino que los 30 años, además que dentro de las demandas más votadas 
en nuestra comuna, corresponden a demandas históricas como son la salud, la educación y la vivienda. 
Hace un llamado como concejo que se constituya la comisión de vivienda. Resalta la participación temprana 
y vinculante, de manera que las decisiones que involucren una cantidad de importante de recursos, 
debemos considerar la consulta o plebiscito 

La Concejala Natalia Sarmiento., Comienza destacando el trabajo realizado por los funcionarios 
municipales ese día y le parecen que las preguntas estuvieron súper bien. Sobre todo que los vecinos se 
den cuenta que se necesita mejorar las prensiones para obtener una mejor calidad de vida de los adultos 
mayores, además agradece al municipio ya que se va a tener una oficina de adulto mayor donde se les 
podrá orientar y ayudar. 

2ºCOMPLEMENTO 

Autorización para suscribir contrato serv1c10 "Conmemoración Aniversario 92", vía 
Convenio Marco con la empresa Producciones Caja Roja Limitada, CM-993003. 

La Secretaria Comunal de Planificación Sra. María Teresa Arrocett, señala que el convenio marco para 
la conmemoración del aniversario 92 de la comuna, a realizarse el sábado 21 de diciembre, tiene un valor 
de $32.483.000. Lo cual considera: 

-Presentación artística- musical tipo Tropical 
-Presentación artística-musical tipo lnti-lllimani 
-Presentación Show Humorístico tipo Yolanda Carmín o similar tipo Pato Pimienta 
-Iluminación 
-Pantallas 
-Generador eléctrico 
-Escenario tipo mecano. 

Lo cual ese día estará en funcionamiento en Zapadores con Independencia 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., Señala que los dineros solicitados para la actividad del Adulto Mayor y 
Gorrión de Conchali. Por materias de contingencias fueron suspendidos por ende no se solicitó a este 
consejo la modificación presupuestaria dentro de este ltem porque no se requiere un dinero adicional , ya 
que se va a tomar justamente los dineros vinculados a estos eventos que no se realizaron en esa 
oportunidad y también se va a complementar esta actividad ya que hubo una primera selección para la 
actividad "El Gorrión de Conchalí" en la primera etapa de la actividad se va a desarrollar dicha actividad . 

El director de Desarrollo Comunitario Sr. Felipe Benavides., Refuerza en relación a lo comentado por el 
alcalde, que por motivo de contingencia se tuvo que atrasar la parrilla programática, que tenía que ver por 
un lado gestionar una actividad para los adultos mayores y por otro lado la Conmemoración aniversario de 
los 92 años de la comuna. Sin embargo dado a la contingencia se tuvo que posponer y bajar la actividad del 
adulto mayor y se decidió para esta jornada, juntar dos actividades que son importantes como El Gorrión de 
Conchali, del cual el certamen ya está andando y se hicieron las preselecciones de los contantes y 
concursantes que llegaron a disputar la final para este día sábado y poder juntar esta actividad con la 
conmemoración de los 92 años de la comuna, entendiendo como único show central. Donde pueda ir toda 
la comunidad y a propósito de la consulta ciudadana, poder ligarlo a un espacio de participación ciudadana, 
por lo cual es de ahí que se presenta esta propuesta de poder juntar dos actividades. No se está pidiendo 
ampliación de fondo ni de plazo sino que ocupar los recursos que hay en la cuenta para poder realizarlo. 

El Concejal Sr. Alejandro Vargas G., Solicita que se le explique el procedimiento que se está utilizando, ya 
que tiene claro que sobre los 500 UTM, se debe pronunciar el concejo, pero le gustaría que le reforzaran de 
como se ocupa un convenio marco y como convive con la decisión del concejo y sobre todo a cuatro días de 
un evento, además se acaban de entregar los antecedentes hoy. 

El Equipo Profesional de la Secretaria Comunal de PI La Secretaria Comunal de Planificación Sra. 
María Teresa Arrocett., Señala que en el portal esta la alternativa que una licitación que se efectuó con 
anterioridad , se pueda suscribir contrato, por lo cual se realiz:ó de esta manera y luego se presenta al 
concejo para poder solicitar la autorización para suscribir contrato. 
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La Concejala Grace Arcos M., Señala que la actividad por la Conmemoración de los 92 años de la 
comuna, ya está difundida en la comunidad y un afiche dando vueltas. Por lo cual se siente condicionada a 
forzar una posición en esta mesa porque ya todos saben que esto se va a realizar. Entonces primero se 
difunde y luego se pide la opinión al concejo, por lo cual se refiere a la forma y por qué primero se le entrega 
toda la información a la comuna y luego se le pregunta al concejo. 

El director de Desarrollo Comunitario Sr. Felipe Benavides., Señala que efectivamente se les fueron 
acortando los tiempos en virtud de la contingencia de los últimos tiempos y no tuvieron más tiempo para 
posponer la actividad en virtud que también muchas unidades vecinales durante este mes comienzan a 
tener sus propias actividades por tanto no se podía seguir posponiendo esta actividad hacia final de mes, 
para no interrumpir las actividades de los demás vecinos. 

El Concejal Sr. Rubén Carvacho R., Señala que es bien impopular decir que no, después que ya se ha 
difundido, que son los últimos en enterarse y son quienes tienen que aprobar los fondos, por lo cual piensa 
en rechazar, por la forma y porque encuentra que este tipo de actividades que involucra tanto dinero, sea 
una actividad de primera necesidad en la comuna. Pregunta desde cuando nos haremos cargo de lo que 
está pasando, después del show, considerando que se acaba de hacer una consulta ciudadana que da 
cuenta de diversas prioridades y hoy estamos aprobando un gasto de 32 millones, por eso rechazare 

El Director de Desarrollo Comunitario Sr. Felipe Benavides, Señala que dentro de las preguntas que se 
hicieron en la consulta ciudadana, la pregunta sobre cuáles de las tres temáticas es más importante en la 
comuna y dentro de esa mejorar espacios vacíos, lo deportivo cultural y esparcimiento, correspondía a un 
total de 5.106 votos lo que representaba del universo de votantes 23, 13% las preferencias de los vecinos. 

El Concejal Sr. Carlos Sottolichio U., señala que el programa entregado no tiene fecha , solo se indica 
diciembre 2019. Consulta si la unidad de control tiene conocimiento de esta actividad, de su procedimiento y 
programa. 

La Directora de Control., Señala que el decreto que aprueba el programa se encuentra visado 

SE INICIA EL PROCESO DE VOTACIÓN 

Autorización para suscribir contrato serv1c10 "Conmemoración Aniversario 92", vía 
Convenio Marco con la empresa Producciones Caja Roja Limitada, CM-993003. 

La concejala Grace Arcos M., indica que a pesar de los argumentos planteados anteriormente en 
cuanto a la forma. APRUEBA 

El concejal Rubén Carvacho R., señala que con los mismos argumentos anteriores. RECHAZA. 

La concejala Paulina Rodriguez G., señala que APRUEBA. 

La concejala Natalia Sarmiento M., señala que APRUEBA. 

El concejal Carlos Sottolichio U., Manifiesta que se ABSTIENE 

El concejal Raúl Valdés A., señala que APRUEBA. 

El concejal Alejandro Vargas G., señala que va a aprobar, en atención a las expectativas que se 
han generado con esta difusión en estas semanas respecto de los vecinos que disfrutan de estas 
actividades culturales, indica que le hubiese gustado discutir con el Alcalde la necesidad de gastar 
32 millones de pesos, que existe diversos Municipios que han estado en la sintonía contrario, de la 
austeridad , del recato, señala que APRUEBA. 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., señala que APRUEBA 

se aprueba con seis votos a favor, uno en contra (concejal Carvacho) y una abstención (concejal 
Sottolichio) la autorización para suscribir contrato servicio "Conmemoración Aniversario 92" Vía 
convenio Marco con la empresa Producciones Caja Roja Limitada, por la suma de $32.483.000. 

VARIOS: 

La Concejala Grace Arcos, realiza reflexión por los casos de dos mujeres que se encontraron muertas esta 
semana, una de nombre Javiera Rojas, de 18 años, de la comuna de San Bernardo, Isabel Alvares de 59 
años de la comuna de Maipú. Ambas estuvieron desaparecidas y fueron encontradas muertas. Hace es~a 
mención a propósito que en la comuna lamentablemente tenemos c~sos de este ten_or. Y lo plantea ademas 
de poder generar una educación con un enfoque no sex_1sta, y realizar una campana porque no . es normal 
que las mujeres sean violentadas y no se puede naturalizar este tipo ~e cosas. Estima necesano plantear 

políticas públicas más fortalecidas en el ámbito de la mujer, del_ trato hacia la m~j~r. . 
En cuanto al segundo planteamiento solicita si se puede considerar para el prox1mo concejo un punto en la 
tabla , a propósito que se pueda votar la creación de la comisión de vivienda del consejo mun1c1pal 
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El Concejal Sr. Rubén Carvacho., Hace mención sobre los informes que a solicitados y de los cuales no a 
tenida respuesta, esto es respecto a la mantención de las áreas verdes, situación que se produjo con el Sr. 
Alcalde estando con licencia y ausente en este consejo, sin embargo estaba presente en otro lugar público, 
como en la comisión de desarrollo del consejo regional y no ha tenido respuesta a eso y de los videos que 
estuvieron circulando por arto tiempo, correspondiente a varios consejos. Además sobre el uso de paleras 
institucionales en marchas. A su vez solicita información de los avances del reglamento del persa La 
Arboleda para ponerlo en conocimiento de la directiva de la agrupación y solicita rebajar las patentes de 
todos los comerciantes que se ubican en bienes de uso público dentro del semestre, de al menos un 50%, 
considerando que cerca de ellos se está instalando un grupo que no paga ningún tributo. 
Hace referencia a carta de la jueza de policía local sobre los computadores del tribunal , dando lectura a la 
carta , situación que también le afecto. 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., Señala que en el tiempo que estuvo con licencia efectivamente se 
presentó en la comisión de desarrollo del concejo regional por su propia voluntad y bajo su responsabilidad y 
no mandatado por el municipio. Dado que solo puede asistir el alcalde y que existe la posibilidad de recibir 
fondos del gobierno regional y que en este caso estaban vinculados al cambio de la flota de la municipalidad 
por vehículos eléctricos. 

La Concejala Paulina Rodríguez., Señala que por los últimos hechos acontecidos en el país, algunas 
agrupaciones recién pudieron retirar los recursos del fidof, hace este alcance para tener en consideración al 
momento de las rendiciones y ser un poco más flexible dentro de lo posible en este proceso que no ha sido 
muy regular. 

La Concejala Natalia Sarmiento., Señala que da las gracias por la feria navideña que acogió la rebaja y 
también solicita prioridad de patentes comerciales para las personas con discapacidad y adultos mayores 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., Señala que en esta oportunidad las ferias navideñas son patrocinadas 
por el municipio y que al ser patrocinadas por el municipio contempla justamente una rebaja. 

El Concejal Sr. Alejandro Vargas., Señala sobre el CECI , que es un programa de la JUNJI que está 
funcionando temporalmente en la escuela SEPAC, indicando que los apoderados enviaron una carta a 
alcaldía con fecha 30 de agosto, donde los apoderados proponen que se busquen alternativas para darle 
continuidad a este programa. Más allá de las matrículas y de las situaciones particulares de cada uno, 
solicita buscar una solución definitiva porque es un programa que da alternativas diferentes a la comunidad 
del barrio Barón Santa Inés, y desde ese punto de vista él se atreve a respaldar la idea de buscar un 
espacio del sector Teniente Yavar con Santa Inés, que queda al lado de la unidad vecinal N°4 y tener la 
voluntad de constituir una mesa de trabajo con los técnicos pero fundamentalmente con participación de los 
vecinos. 
En segundo lugar se refiere a la copia que recibieron de la intendencia, donde se refiere a la transferencia 
de $79.000.000.- para el municipio y solicita conocer el diagnóstico y el catastro de daños que se envió y en 
que serán ocupados esos fondos. 
Además propone una auditoria para CORESAM 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., Señala que el catastro está vinculado a todo lo que es daño al bien de 
uso público, como semáforos, áreas verdes, señaléticas, entidad pública, como el municipio puntualmente. 
Donde el levantamiento de información llegaba a los doscientos millones de peso y fracción , donde como 
municipio se recibe del gobierno central estos $79.000.000.- siendo para todas las comunas un monto 
relativamente alto, siendo un buen apoyo de parte del gobierno y dentro de lo mismo la prioridad son la 
reparación de los semáforos, áreas verdes, rejas. No va alcanzar para todo pero sin duda es un gran apoyo. 

En relación al programa CECI, EL Sr. Alcalde señala que es JUNJI el responsable y el indicado. Que de 
parte del municipio está todo el apoyo. Y que efectivamente esa carta llego que se juntaron a conversar con 
JUNJI y en esa oportunidad se cerró por que ellos también tienen cierta normativa y condiciones que debe 
tener el lugar. Y que se están buscando alternativas 

El Concejal Carlos Sottolichio., Señala que comparte el pensamiento del concejal Alejandro Vargas en el 
sentido de tener un lugar permanente para poder llevar a cabo el programa CECI. 

El Concejal Rubén Carvacho., Solicita que se realice un reconocimiento a los funcionarios que se van , 
funcionarios que son de larga data de este municipio. 

El Alcalde Sr. René De La Vega F., Señala que es algo que está viendo el departamento de personal. 

El Secretario Municipal Daniel Bastías., Señala que en la última sesión del día viernes se plantío la 
necesidad de una Sesión Extraordinaria. Por lo cual consulta a los presentes la disponibilidad para definir el 
día y horario. 

Se define el día 23 de diciembre a las 09:30 

Siendo 17:35 da por terminada la sesión 
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SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS 
EN SESION ORDINARIA 

MARTES 17 DICIEMBRE 2019 

Se aprueba por unanimidad de los presentes el acta de la sesión ordinaria del 15.10.19 

ACUERDO Nº 249/2019 
Se aprueba por unanimidad de los presentes la autorización para suscribir contrato de Propuesta 
Pública "Mejoramiento de Techumbre en Gimnasio del Balneario Municipal, con la Persona Natural 
José Luis Quilenán Gómez, cuya oferta económica a suma alzada es de $ 39.071.602.- lva incluido, 
con un plazo de ejecución de 60 días corridos. 

ACUERDO Nº 250/2019 
Se aprueba por unanimidad de los presentes la Subvención Extraordinaria a CORESAM por 
$6.820.000.- para cubrir el aporte de bienestar de los funcionarios del área de salud de dicha 
corporación 

ACUERDO Nº 251/2019 
Se aprueba con seis votos a favor, uno en contra (concejal Carvacho) y una abstención (concejal 
Sottolichio) la autorización para suscribir contrato servicio "Conmemoración Aniversario 92" Vía 
Convenio Marco con la empresa Producciones Caja Roja Limitada, por la suma de $32.483.000. 

DANIEL BASTIAS FARIAS 
Secretario Municipal 
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